

# Rallye Dunes et Marais : la première spéciale neutralisée

Par D. R.

Publié le 03/10/2020

Mis à jour à 15h01

Une ligne à haute tension est tombée dans la nuit sur le parcours du rallye tout-terrain à Jaffe, commune de Saint-Sulpice-de-Royan.

Après les vérifications administratives et techniques effectuées vendredi après-midi sous le soleil, [ce sont finalement 116 équipages concurrents](#) qui ont rejoint le parc fermé vendredi soir sur la place Kerimel-de-Kerveno en plein centre-ville de Royan. En fin de soirée, le ciel s'est assombri.

[>> Rallye Dunes et Marais : Elodie Massé lâche le baquet et prend le volant](#)

Une ligne à haute tension étant tombée dans la nuit sur le parcours, la première spéciale (Jaffe) ce samedi matin a été neutralisée. Des concurrents SSV et des (trophées) 4×4 sont passés, il devrait donc y avoir des temps impartis pour les concurrents qui ne sont pas passés.

[250 journalistes mobilisés pour vous informer : soutenez "Sud Ouest", abonnez-vous à partir de 1€ par mois.](#)



Soyez alerté en temps réel  
avec l'**application Sud Ouest**

**TÉLÉCHARGEZ**

L'essentiel  
**NO BARRIERS  
NO BORDER  
OPPOSE  
BREXIT**  
Brexit, vers un accord ? : les négociations s'accroissent avec l'ouverture du sommet européen  
50min 00

Syrie : que sait-on des 12 000  
détenus libanais

Recevez la newsletter "**Sud Ouest et vous**"

Détendez-vous avec notre sélection des meilleures lectures, musiques, vidéos et activités à faire à la maison.